



すずらん

No.5

発行 菅平小・中学校



菅平も寒い朝を迎えるようになりました。日中は日が差すと暖かな過ごしやすい気候ですね。そんな中、学校では感染対策をし、保護者や地域の方の協力を得ながら行事が行われました。校庭運動会をはじめ、小学校では社会科見学、中学校ではすずらん祭などの行事や学習が行われました。

10/2



徒競走

小中総力リレー

低学年表現+玉入れ

全力～大変な時期だけど笑顔で終われる運動会～



高学年組体操



菅平シーハイル



YOSAKOI ソーラン後

台風接近に伴い、1日順延された運動会。当日も校庭のコンディションを整えるため、1時間遅らせて実施された運動会は、参観の制限や種目を変更するなど、感染対策を講じてできることを考え合って今回実施となりました。昨年度に続き短距離走、表現、リレーなどに種目を絞り、子どもたちは日々の学習成果の発表という形での成果を見せてくれました。保護者の皆様には様々な面でご協力いただき、ありがとうございました。

ジャンプ台下草刈り

10/5



白金ジャンプ台の下草刈りをしました。平らなところを小学4年生から6年生、斜面を中学生が行いました。同窓会、青年会、スキーのコーチ、PTAの方々のお力を借りて行いました。OBの方から鎌の使い方を教えていただき、きれいに刈り取ることができました。いずれ、伝承者となる小中学生にとって、良い機会となりました。ご協力に感謝です。学有林の下草刈りの実施が難しい中、地域の保全活動を大切に考えることができました。



全校劇を通して伝える



ダンス



小中全校で

主体的に考えて動く。迎える、伝える

第25回「JIGSAW PUZZLES」～全員が関わり全員が楽しむすずらん祭



ディベート大会

意見文発表



SDGs 発信



合唱



中学校の文化祭が、様々な工夫を凝らして開催されました。生徒が主催者となり、来場者に楽しんでもらいたいという願いを持ち、従来通りにこだわらない新しい可能性を提案してくれました。コロナ禍というピンチをチャンスと捉え、今できるおもてなし、準備、発表、生徒が主体となって実行することができました。今回は挑戦すること、学んだことや経験を活かすことがバランス良く融合され、ディベートにも挑戦できました。小学校1年生から中学3年生まで、全員で行うダンスや、心を溶かすバースデーチェーンなど、小中一貫して取り組むよさもありました。

4年生 生活科見学 長野にて

10/12



長野県庁、県立美術館、善光寺等を巡り、宿坊で精進料理に舌鼓。充実した学習となりました。美術館では作品を食い入るように鑑賞する姿が印象的でした。

授業、PCも使いながら



昨年度末より1人1台端末を用いて、授業や行事、児童会・生徒会活動に活用しています。写真は教室を飛び出して九九探しをする小学2年、音が漏れないように音声を確認する中学の英語学習。様々な学習が可能になってきました。

「菅平の子どものために、菅平のために、今できることを、未来のために。」

※保護者の方へ：学校だより「すずらん」の内容は、本校ホームページにも掲載予定です。掲載を希望しない内容がある方は、学校へご連絡ください。